
 
 
 
 
 
 
Liebe Appenerinnen und liebe Appener, 
 
hier kommt die Ausgabe Nr. 21 des Info-Briefes.  
Bitte geben Sie den Brief gern im Bekanntenkreis 
weiter. Wenn Sie Vorschläge und Ideen zu Themen 
mit einbringen möchten, senden Sie mir gern eine 
Mail an folgende Mailadresse: 
hpluetjeappen@aol.com 
 
Glasfaserausbau 
In den letzten Wochen sind im Bereich der 
Hauptstraße auf den Gehwegen größere 
Erdbewegungen zu beobachten. Die Tiefbaufirma 
aus Litauen, die für den Zweckverband Breitband 
die Arbeiten durchführt,  kommt sehr gut voran. 
Der Autoverkehr wird zwar durch die 
Ampelschaltungen ausgebremst, aber das ist Ende 
Oktober vergessen. 
Unglücklich ist, dass die Durchfahrten von der 
Hauptstraße in die Straßen Beeksfelde, Op`n 
Toppeesch, Gärtnerstraße und zum Schulbeginn in 
die Schulstraße für mindestens einen halben Tag 
komplett gesperrt worden ist. 
Das war für die Anlieger sehr ärgerlich. 
 
Das Gute aber ist, dass voraussichtlich zum 
Jahresende die Haushalte in den Bereichen mit 
Glasfaser versorgt und angeschlossen werden. 
 
Wann es eine Lösung für den übrigen Teil – 
insbesondere nördlich der Hauptstraße – gibt, ist 
leider immer noch unklar. 
 
Die Gehwege werden nach Ende der Erdarbeiten 
wieder fachmännisch asphaltiert. 
 
Blühwiesen in Appen 
 
Seit 3  Jahren haben wir in Appen Blühwiesen auf 
Gemeindeflächen. 
Über die bunte Vielfalt der Blumen lässt sich 
streiten. Es könnte gern bunter ausfallen. Wir 
werden beim Einkauf der Saat im neuen Jahr 
versuchen, eine schönere Mischung zu 
beschaffen. 
Die Blühwiesenflächen wurden durch ein Plakat 
vor den Flächen beschrieben und von vielen 
Bürgerinnen  und Bürgern gelesen. 

Dennoch ist bis vor wenigen Tagen niemanden 
aufgefallen, dass das Schild einen markanten 
Schreibfehler auswies. 
 
 
 
Dennoch ist bis vor wenigen Tagen niemanden 
aufgefallen, dass das Schild einen markanten 
Schreibfehler aufwies. 
 
Haben Sie den Fehler entdeckt ? 
 
 

 
Um Kosten zu sparen, hat der Bürgermeister 
Bordmittel benutzt, um den Fehler vor Ort zu 
berichtigen. 
 
Unsere Fraktionsmitglieder stellen sich vor: 
 
Eduard Fischer 
  

 
Gärtnerstraße 4 

25482 Appen 

  
Senior IT-Prüfer einer 

Wirtschafts-
prüfungsgesellschaft 

 
Tel.: 0162 200 9542 

                 
 
Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger! 

  
Meine Familie und ich (Frau, zwei Töchter und ein 
Kater) sind letztes Jahr aus Hamburg in das 
schöne Appen gezogen. 
 

Vor meiner Mitgliedschaft bei der CDU war ich 12 
Jahre als Soldat auf Zeit in Deutschland, als auch 
im Ausland tätig. Nach der Bundeswehr habe ich 
mein Studium an der FH-Wedel durchlaufen und 
erfolgreich bestanden. Die Region Geest Marsch 
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sind mir dadurch sehr vertraut und zu einem 
neuen Zuhause geworden. 
 

Mein Schwerpunkt sind Finanzen, Zahlen und 
Datenanalyse innerhalb der IT. 
 

Seit 2016 engagiere ich mich mit viel Freude und 
Elan in der Stadt- und Kommunalpolitik der CDU. 
Zuerst als Wahlhelfer und jetzt als bürgerlicher 
Vertreter im Finanzausschuss für die CDU-Appen. 
  
Ich freue mich auf die vielen Aufgaben, die mich 
zukünftig erwarten und die Zusammenarbeit mit 
den Gemeindevertretern. 
  
Für einen regen Austausch mit interessierten 
Bürgern bin ich jederzeit erreichbar und 
verfügbar. 
  
Beste Grüße 

Eduard Fischer 

 

 
Volkstrauertag 

 
Am 13.11.2022 um 10.30 Uhr findet anlässlich 
des Volkstrauertages am Ehrenmal gegenüber 
der Kirche in der Appener Straße eine 
Kranzniederlegung statt. 
Bitte kommen auch Sie zur Kranzniederlegung, 
um der Toten der Weltkriege zu gedenken. 
Der Gedenktag hat gerade in dieser schwierigen 
Zeit an Bedeutung zugenommen. 
Die Ansprache wird in diesem Jahr vom 
Bürgermeister gehalten. 
 
 

Verkehrsinseln am Pinnaubogen 
 
Auf Anregung von Hans-Peter Lütje werden die 
Verkehrsinseln am Pinnaubogen neugestaltet. 
Das triste Grau wird dadurch geändert, Boden-
decker gepflanzt werden, die im Sommer blühen. 
Die Gremien der Gemeinde haben den Vorschlag 
erfreut aufgenommen. 

 
Aufreger des Monats 
 
Wie in den Medien zu lesen ist, sollen die Gelben 

Tonnen ausgetauscht 
werden, da ein neuer 
Anbieter für die 
Entsorgung des 
recyclefähigen Materials 
vom Kreis den Zuschlag 
erhalten hat. 
Da zeigt sich wieder 
einmal, dass das 
Vergaberecht in 
Deutschland nicht gut 

gelöst ist. Warum soll ein Unternehmen, das die 
Entsorgung bisher gut geregelt hat, 
ausgewechselt werden? 
Doch nur, weil der Preis etwas günstiger ist. Dafür 
werden aber die Tonnen ausgetauscht und die 
bisherigen Tonnen werden zwischengelagert. 
Es handelt sich immerhin um fast 80.000 
Tonnen!! Wahnsinn !! 
 
 
Besuchen Sie bitte auch unsere neue Seite der 
CDU Appen auf facebook  
 
Viele  Grüße  
 
Hans-Peter Lütje  
Vorsitzender CDU Appen 
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